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Anfrage
( Anfrage Nr. 0453/2010 )

Eingereicht am 24.02.2010 um 13:44 Uhr.

Ratsversammlung 11.03.2010 

Anfrage der CDU-Fraktion zu Ökologischen Standards und Passivhausbau beim Bauen im 
kommunalen Einflussbereich

Mit den Drucksachen 1440/2007 E1 (ökologische Standards beim Bauen im kommunalen 
Einflussbereich) und 2755/2008 (Umgang mit dem Ratsbeschluss Passivhausbau auf 
städtischen Grundstücken) legte die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover einen 
umfangreichen Maßnahmenkatalog und zahlreiche Umsetzungsvorschriften u.a. zur 
Favorisierung des Passivhausstandards vor.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele städtische Gebäude und Umbauten wurden seit Beschluss der 
Drucksachen im Passivhausstandard gebaut und wie hoch ist der prozentuale Anteil 
an der Gesamtsumme der Neubauten und wurden bei diesen Gebäuden und 
Umbauten auch die ökologischen Standards gemäß Drucksache 1440/2007 E 1 
eingehalten?

2. Wie viele Gebäude/ Neubauten wurden bei der Vergabe von Wohnbaugrundstücken 
an Dritte im Passivhausstandard errichtet und wie viel Prozent an der 
Gesamtsumme der Neubauten entspricht diese Zahl?
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